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審
査
に
先
立
ち
、北
・

九
条
の
会
代
表
世
話
人

の
鳥
生
忠
佑
弁
護
士

が
陳
情
の
要
旨
を
説
明
、

「
安
倍
政
権
が
解
釈
改

憲
で
憲
法
を
変
え
よ
う

と
し
て
い
る
の
は
立
憲

主
義
の
基
本
定
理
に
違

反
し
て
い
る
」
と
指
摘

し
ま
し
た
。

法
案
の
廃
案
を

求
め
る
の
が
筋

審
査
で
は
日
本
共
産

党
の
山
崎
た
い
子
委
員

が
「
憲
法
9
条
と
、
そ

れ
を
実
践
し
よ
う
と
国

民
が
た
ゆ
ま
ぬ
努
力
を

重
ね
て
き
た
こ
と
が
戦

後
70
年
間
の
戦
争
の
な

い
社
会
を
つ
く
っ
て
き

た
。
そ
の
憲
法
の
平
和

主
義
を
１
８
０
度
転

北・九条の会が廃案求め陳情

換
し
、『
海
外
で
戦
争

す
る
国
』
に
し
て
よ
い

の
か
。
い
ま
若
い
世
代

が
全
国
各
地
で
声
を
あ

げ
、
圧
倒
的
多
数
の
憲

法
学
者
や
元
内
閣
法
制

局
長
官
、
そ
し
て
自
民

党
の
元
幹
部
で
す
ら
反

対
の
声
を
あ
げ
て
い
る
。

北
区
議
会
と
し
て
、
法

案
の
廃
案
を
求
め
る
べ

き
」
と
、
陳
情
の
採
択

を
主
張
し
ま
し
た
。

自
民「
学
者
で
な

く
政
治
の
責
任

で
対
処
」

こ
れ
に
対
し
、
自
民

は
「
パ
ワ
ー
バ
ラ
ン
ス

が
崩
れ
、
テ
ロ
の
脅
威
、

サ
イ
バ
ー
攻
撃
な
ど
に

は
こ
れ
ま
で
の
安
保
法

制
で
は
対
応
で
き
な
い
。

6月27日、SEALDｓ（自由と民主主義の
ための学生緊急行動）による「戦争法案
に反対するハチ公前アピール街宣」

北区議会
企画総務委員会

学
者
の
意
見
も
あ
る
が
、

政
治
の
責
任
で
対
処
す

べ
き
だ
」
な
ど
と
の
べ
、

不
採
択
を
主
張
。

公
明
は
「
わ
が
党
は

憲
法
を
守
る
立
場
だ
が
、

国
際
環
境
が
大
き
く
変

わ
っ
て
い
る
下
で
、
自

衛
の
措
置
が
ど
こ
ま
で

認
め
ら
れ
る
か
を
与
党

で
協
議
し
て
き
た
。
新

聞
で
も
賛
否
は
分
か
れ
、

国
会
審
議
中
で
も
あ
る

の
で
継
続
審
査
と
し
た

い
」
と
態
度
表
明
。

民
主
は
「
集
団
的
自

衛
権
の
行
使
は
70
年
間

許
さ
れ
な
か
っ
た
。
今

回
の
法
案
は
、
海
外
で

の
武
力
行
使
の
禁
止
を

大
き
く
転
換
す
る
問
題

の
多
い
も
の
。
政
府
は

丁
寧
な
説
明
、
徹
底

審
議
を
お
こ
な
い
、
国

民
の
疑
問
に
答
え
る
べ

き
」
と
、
趣
旨
採
択
を

主
張
し
ま
し
た
。

1
日
の
区
議
会
企
画
総
務
委
員
会
で
は「
戦
争
法
案
」

の
廃
案
を
求
め
る
陳
情
（
提
出
は
北
・
九
条
の
会
）
の

審
査
が
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
は
採
択
を

主
張
し
ま
し
た
が
、
結
果
は
継
続
審
査
と
な
り
ま
し
た
。

「戦争法案」許さない



公社
住宅
板橋駅バリアフリー化・駅施設改良案示される

6月 26日、赤羽会館で北区日韓親善協会
の定期総会が開かれ、今期特別顧問に就任し
た池内さおり衆院議員があいさつしました（写
真）。総会後は和やかに懇親会。（のの山けん）

6月27日、トマトの会主催の「安倍流『雇
用改革』の正体、背信の "総ブラック企業化 "」
で労働法制改悪について学習しました。講師
は深山直人しんぶん赤旗記者。（のの山けん）

ち
は
理
解
で
き
る
」
と
し
な

が
ら
継
続
を
主
張
。
い
ず
れ

も
過
半
数
に
至
ら
ず
、
陳
情

は
継
続
審
査
と
な
り
ま
し
た
。

ま
た
委
員
会
で
は
、
板
橋

駅
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
お
よ

6
月
30
日
の
北
区
議
会
建

設
委
員
会
で
は
、
東
京
都
住

宅
供
給
公
社
の
家
賃
値
下
げ

を
求
め
る
陳
情
（
提
出
は
豊

島
住
宅
自
治
会
）
の
審
査
が

お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
、
の
の
山

委
員
は
「
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
が

叫
ば
れ
て
２
年
半
、
未
だ

個
人
消
費
は
落
ち
込
ん
で
お

り
、
陳
情
者
の
心
情
は
察
す

る
こ
と
が
で
き
る
。『
近
傍

同
種
家
賃
』
に
確
た
る
論
拠

は
な
く
、
公
社
の
剰
余
金
は

毎
年
の
よ
う
に
膨
れ
上
が
っ

て
い
る
。
値
上
げ
し
な
く
て

も
、
十
分
採
算
は
と
れ
る
は

ず
。
公
社
が
『
地
域
に
喜
ば

れ
る
こ
と
が
、
私
た
ち
の
喜

び
』
と
い
う
な
ら
、
切
実
な

値
下
げ
要
求
に
こ
た
え
る
べ

き
」
と
の
べ
採
択
を
主
張
。

一
方
、
自
民
は
「
入
居
者

の
収
入
は
高
く
、
減
額
措
置

も
と
ら
れ
て
い
る
」
な
ど
と

し
て
不
採
択
を
主
張
。
公
明

と
民
主
は
「
陳
情
者
の
気
持

び
駅
改
良
の
計
画
図
が
し
め

さ
れ
ま
し
た
（
図
参
照
）。

駅
ビ
ル
や
駐
輪
場
を
含
む

滝
野
川
口
の
Ⅰ
期
工
事
が
完

了
す
る
の
は
、
２
０
１
９
年

度
と
さ
れ
て
い
ま
す
。

区議会建設委員会

北区日韓親善協会定期総会 労働法制改悪問題学習会

家賃値下げ陳情 採択されず


